
'. 

CÂMARA MUNICIPAL DE ITAGUAJÉ 
ESTADO DO PARANÁ 

CNPJ 74.163.718/0001-35 www.cmitaguaje.pr.gov.br 
AV. GOV. MOISÉS LUPION, 555 - FONE (44) 3332-1174 - FAX {44) 3332-1126-CEP 86.670-000-

ITAGUAJÉ -PARANÁ 

ATA Nº. 002/2015 

Ata da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de ltaguajé, Estado do Paraná, realizada aos três 
dias do mês de março de 2015. A sessão teve início à hora regimental , estando presentes os 
Vereadores: EDUARDO LUIZ PARRON, PAULO FERNANDEZ DE SOUZA, ANTÔNIO DE 
SOUZA RAMALHO, MARCOS SEBASTIÃO ALVES DA SILVA, JOSÉ APARECIDO DA SILVA 
BONFIM, DEJACI DIAS DE OLIVEIRA, MARCELINO DONIZETI RIBEIRO, CLAUDIOMIR 
APARECIDO ANTUES e GENIVALDO BELO DA SILVA. O Presidente vereador EDUARDO LUIZ 
PARRON, em nome de DEUS e da Justiça declarou aberta a sessão agradecendo a presença 
de todos e determinou a leitura da Ata da Sessão Ordinária Anterior Nº 001/2015 que após lida 
foi aprovado por unanimidade. No Expediente foi lido o ofício encaminhado pelo Executivo 
Municipal n. 0 020/2015 que encaminha o Projeto de Lei nº 002/2015 com a seguinte súmula: 
"Dispõe sobre o parcelamento de débitos do município de ltaguajé - PR com o regime 
próprio de previdência Social - RPPS - IPREMI". Foram lidos os ofício n.0 001/2015 e 
002/2015 de autoria do vereador Antônio de Souza Ramalho. Findo o Expediente passou-se 
então para a Ordem do Dia. Na Ordem do Dia foi colocado em discussão em seguida levado a 
primeira votação o Projeto de Lei nº 002/2015 com a seguinte súmula: "Dispõe sobre o 
parcelamento de débitos do município de ltaguajé - PR com o regime próprio de 
previdência Social - RPPS - IPREMI". Em fase de discussão o vereador Genivaldo Belo da 
Silva justificou que se trata de um parcelamento do fundo previdenciário municipal e já foi 
discutido com o Executivo na manhã de hoje. Falo que espera que não mais aconteça atraso no 
repasse de repasse de valores ao Fundo Previdenciário Municipal. O vereador Paulo Fernandez 
de Souza falou que se trata de um atraso no montante de trezentos e cinquenta mil reais. Falou 
que a prefeitura deixou de recolher estes valores para sanar outras prioridades. Disse que espera 
que não venha a acontecer de novo este fato e lamenta não ter sido avisado antes sobre estes 
atrasos. O vereador Claudiomir Aparecido Antunes falou que vota a favor por ser funcionário 
e defender a classe. O vereador Marcelino Donizete Ribeiro falou que estes valores são 
descontados tanto da prefeitura quanto de funcionários e foi usado para outras necessidades 
porque a arrecadação não estava conseguindo suprir os gastos. Falou que da próxima vez, a 
exemplo do vereador Paulo Fernandez quer ser comunicado antes sobre o fato. Levado a 
votação foi aprovado em primeira votação por unanimidade pelos vereadores presentes. Antes 
de findar a Ordem do Dia o presidente convocou os vereadores para uma sessão extraordinária 
na próxima quinta feira dia cinco afim de dar tramite ao Projeto de Lei. Finda a Ordem do Dia 
passou-se para as Explicações Pessoais. O vereador Claudiomir Aparecido Antunes saudou 
a todos em seguida relatou a visita ao Ginásio de Esportes Nelson Lima da Costa dizendo que o 
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mesmo encontra-se em estado vergonhoso e sem trancas. Alertou que a situação pode ficar 
ainda pior e pediu que o executivo municipal envie alguém para fazer limpeza e trancar as portas. 
Sugeriu a Secretaria de Obras e Serviços Urbanos que faça estacionamentos para carros na 
avenida Munhoz da Rocha, lateral do Colégio Lourdes Alves Melo. Justificou que as pessoas 
que precisam estacionar próximo ao referido Colégio, usam a Rua São Paulo em frente ao 
calçadao, ou seja, na parte mais estreita, dificultando o trânsito de caminhões e ônibus que 
precisam fazer uso daquele pedaço de rua. Em seguida agradeceu e se despediu. O vereador 
Genlvaldo Belo da Silva saudou a todos em seguida pediu ao secretariado que enviasse oficio 
a prefeitura pedindo a construção de um quebra-molas na Rua José Corrêa de Araújo entre as 
avenidas Governador Lupion e rua Yamato Ohno. Relatou que por vezes quase presenciou 
acidentes naquele trecho de trânsito rápido e pediu para faça logo antes que o pior aconteça. 
Ressaltou que dentro da cidade é a prefeitura que manda, sendo assim desnecessário esperar 
autorizaçao do Departamento de Estradas e Rodagens. Em a parte permitido ao vereador Paulo 
Fernandez este pediu que acrescentasse ao oficio a solicitação de outro quebra-molas na 
avenida Governador Lupion em frente a penúltima quadra na saída para Santa Inês. De volta ao 
vereador Genivaldo Belo este relatou a ausência de várias lâmpadas em postes de iluminação 
pública. A saber: duas lâmpadas em cada uma das ruas Sete de Setembro, Paraná, Duque de 
Caxias, Heitor José Tolentino, Agamenon Magalhães e três lâmpadas na rua José Correa de 
Araújo. Relatou também que esta última rua citada tem uma lâmpada que fica o dia todo acesa. 
Disse que não é justo que a população pague pela iluminação pública sem ter. Em a parte 
permitido ao vereador Paulo Fernandez este disse que o problema maior é que as lâmpadas 
em uso são importadas da China e duram somente dois dias depois de instaladas. De volta ao 
vereador Genivaldo Belo este falou sobre as percas salariais dos funcionários reclamadas em 
plenário na semana passada. Sobre este fato o vereador recebeu a garantia de que tudo estaria 
resolvido e pago dentro de dez dias. Falou que houve um erro de explicação daquele Projeto 
onde foi lhe passado que o salário mlnimo municipal seria de novecentos e dois reais e ainda 
receberia o reajuste de sete por cento. Na verdade o valor de novecentos e dois reais já era o 
valor com reajuste. Sobre o falecimento do cantor José Rico da dupla sertaneja Milionário & José 
Rico, agradeceu por ter tido a chance de vê-los cantar aqui em nossa cidade. Disse que esperou 
por esta oportunidade quarenta anos e que esta é uma perca para o mundo todo. Expressou sua 
mensagem de pesar apresentando sua tristeza por esta perca. Em seguida agradeceu e se 
despediu. O vereador Marcelino Donizete Ribeiro saudou a todos em seguida relatou que 
recebeu hoje um telefonema do empresário da dupla Milionário e José Rico comunicando o 
falecimento de José Rico. Falou que já esteve com a dupla em vários eventos e tinha um 
relacionamento próximo tanto com eles quanto seus empresários. Lamentou o fato dizendo que 
foi uma grande perca para a música sertaneja. Relatou uma situação nas quais policiais recém 
fom1ados estão atirando em motociclistas dentro de nossa cidade. Disse que iria comunicar o 
fato a promotoria, mas por hora fez esta advertência ao sargento Laércio Moreira o qual se 
comprometeu de chamar a atenção destes policiais. Alertou que estas perseguições podem 
causar atropelamento e os disparos acabarem por atingir um cidadão que nada tem a ver com 
fato uma vez que os tiros são proferidos em direção ao motociclista com pistolas ponto quarenta. 
Também relatou que tem provas concretas do fato através de cápsulas encontradas nas ruas da 
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cidade e disse que é preciso tomar providências urgentes quanto a este fato. Sugeriu aos 

policiais que não façam perseguições. Ao invés disto anotem as placas dos veículos e abordem 

o cidadão em suas casas. Em seguida agradeceu e se despediu. O vereador Paulo Fernandez 
de Souza saudou a todos em seguida acresceu aos relatos do vereador Claudiomir Aparecido 
Antunes feitos nesta sessão dizendo que visitou o Ginásio de Esportes Nelson Lima da Costa e 

ficou estarrecido com o estado de conservação daquele local. Lembrou que aquele prédio foi 

construído na primeira gestão do Prefeito Pedro Benedito da Silva Neto com recursos próprios e 

disse que não é fácil se deparar com aquela situação. Reconhece que será difícil uma reforma 

total a curto prazo, mas pede que seja feito estes reparos assim que possível. Pediu ao 

secretariado que enviasse ofício ao executivo municipal pedindo cópia do Contrato com o 
Hospital Santa Marcelina. Declarou que precisa ter em mãos uma relação oficial dos serviços 
prestados por aquele Hospital para dar resposta a população sobre os procedimentos oferecidos. 
Em seguida agradeceu e se despediu. O vereador Antônio de Souza Ramalho saudou a todos 
em seguida justificou que o ofício n.º 001/2015 lido em fase de expediente dizendo que falou 
com o Tribunal de Contas sobre o uso da agência local como oficial e recebeu como resposta a 
ideia de criar uma Lei que oficializasse a agencia bancária local. Disse que o contador desta 
Casa de Leis prefere o banco do Brasil por ter agência em Colorado e que em visita a agência 
do banco ltaú desta cidade recebeu a reclamação de que seria ele que levara o movimento 
bancário para a cidade de Colorado. Justificou que não foi ele que optou pela agência de 
Colorado e pediu para que esta Casa de Leis voltasse a fazer movimentação bancária na agência 
de nossa cidade até porque a Lei Nº 653/2007 a oficializa esta agência. Sobre o ofício n.0 

002/2015 que fala do assunto dos Camelôs na cidade, lido em fase de expediente, o vereador 
disse que milita por esta causa desde 1997 na então gestão do prefeito Pedro Benedito da Silva 
Neto. Em a parte permitido ao vereador Marcelino Ribeiro este disse que a prefeitura está 
deixando a desejar, uma vez que os vereadores já votaram esta Lei. De volta ao vereador 
Antônio Ramalho este lembrou que no mandato do prefeito Rubens Amorim era bem fiscalizado 
mas as pessoas que tinham interesse em comprar dos camelôs reclamaram até que a 
fiscalização fosse suspensa. Relatou que esteve na prefeitura municipal pedindo para ver se 
seus pedidos estavam sendo repassados ao executivo municipal. Disse que encontrou todos 
arquivados e que o prefeito não tem conhecimento do que vem sendo a ele solicitado. Caso 
recente, lembrou da sua Indicação que pede folga para o funcionário no dia de seu aniversário. 
Lamentou o fato dizendo que o vereador deve ser mais valorizado. Em a parte permitido ao 
vereador Genivaldo Belo este disse que o prefeito também é culpado por não procurar tomar 

conhecimento destes fatos. De volta ao vereador Antônio Ramalho este disse que tem cópia 
de tudo que foi pedido, podendo provar a população que todos seus pedidos estão sendo feitos. 
Reconheceu que o secretário Camilo Bianchini Cossito tem muitos afazeres no exercício de sua 

função mas deve-se chegar a uma solução. Relatou que na data de hoje estiveram presentes 
nesta Câmara dois assessores do deputado José Dirceu e um deles trabalha somente com a 
juventude. Disse que ele e um dos assessores se reuniram junto a alunos da Escolinha de 
Futebol para tomar depoimentos e ouvir os anseios e necessidades dos jovens com eles 
reunidos. Sobre os quebra-molas concordou com pedidos feitos nesta sessão e acrescentou que 
já foi procurado pela mesma causa. Em seguida agradeceu e se despediu. O presidente 
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Eduardo Luiz Parron anunciou que vai analisar os ofícios apresentados pelo vereador. O 

vereador Dejaci Dias de Oliveira saudou a todos em seguida destacou que esteve junto aos 

vereadores em uma reunião com o prefeito municipal e secretários objetivando discutir o Projeto 
de Lei Nº 002/2015. Falou que este tipo de reunião onde o projeto é explicado previamente aos 

vereadores, evita discussões desnecessárias evitando desavenças entre vereadores e prefeito. 

Lamentou o falecimento do cantor José Rico da Dupla Milionário & José Rico. Falou que gosta 

do cantor desde pequeno assim como seu avô. Relatou com satisfação a oportunidade que teve 

de conversar por horas com o póstumo cantor enquanto o levava até a cidade de Ortigueira. 

Falou que o cantor passou por ltaguajé, lnajá e se estabeleceu na cidade de Terra Rica onde 

visava ser jogador de futebol mas por ter talento maior para a música optou por ser cantor. Pediu 

ao presidente e secretariado que enviasse menção de pesar a família de José Rico para que 

todos saibam que ele deixou saudade aqui em ltaguajé. Em seguida agradeceu e se despediu. 
O vereador José Aparecido da Silva Bonfim saudou a todos em seguida refez o pedido do 
quebra-molas no conjunto Moradia das Flores na nova Rua. Também relatou que em conversa 

com o secretário Camilo Bianchini Cossito pediu para que fossem pintados os quebra-molas, 
reforçado a pintura das faixas de pedestres e reforçado a pintura de PARE nas ruas e avenidas. 

Estas mudanças visam possibilitar uma boa direção por parte dos motoristas. Recebeu do 
secretário o compromisso de fazer estas pequenas reformas. Agradeceu ao prefeito por estar 
atendendo seus pedidos relativo a operações tapa-buracos. Refez pedidos para que fossem 
desmanchados os quebra-molas no posto fiscal saída para o estado de São Paulo. Disse que o 

referido local proporciona situação de risco oferecendo lugares que servem de esconderijos de 
bandidos, fazendo dos viajantes alvos fáceis para assaltos e roubos. Em seguida agradeceu e 
se despediu. O presidente Eduardo Luiz Parron falou que foi graças ao vereador Genivaldo 
Belo que a dupla Milionário & José Rico veio a esta cidade. Relatou sua satisfação na 
oportunidade que teve de levar junto ao vereador Dejaci Dias o cantor José Rico até a cidade 
de Ortigueira onde por quatro horas tiveram o prazer de conhecer melhor a vida e a pessoa de 
José Rico. Disse que ficou mais fã ainda do cantor, por apresentar sua humildade e simplicidade. 
Pediu ao secretariado que registrasse na ata dessa sessão que esta é uma grande perca para 

nosso país e para a música sertaneja. Nada mais havendo a tratar, o presidente Eduardo Luiz 
Parron agradeceu a presença de todos e em nome de Deus e da Justiça declarou encerrada a 
Sessão. Eu Alessandro Silva Dias que secretariei os trabalhos, lavrei a presente a Ata que após 
lida e aprovada vai assinada pelo presidente e demais vereadores presentes. 

'<;:__, ;J/ / 
Presidente - EDUARDO LUIZ PARRON: __ -:pr--' _ _ _____________ _ 

Vice-Presidente - JOSÉ APARECIDO DA SILVA BONFIM~ 

1° Secretário - DEJACI DIAS DE OLIVEIRA: -----------------
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2° Secretario - ANTÔNIO DE SOUZA RAMALHO d::__----r-1 
--------------

Vereador- MARCELINO DONIZETE RIBEIRO: _ _,c; __ §ifp~~~---ii} _______ _ ~ 7 

Vereador - GENIVALDO BELO DA SILVA: ____ .:::;.~~ - ----- _--_ ~...a.•------

Vereador- MARCOS SEBASTIÃO ALVES DA SILVA: ------------

Ver e a d o r - PAULO FERNANEZ DE SOUZA:-l'lt~~,,.-,"-'-'-""--- _________ _ _ 

Vereador - CLAUDIOMIR APARECIDO ANTUNES: __,,...,6,,,,..:~-º ~ __ "_0 _,(..._?:_~-------


